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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÃuana DE vÉúÀoones DE LAvRAS Do sul
gÀNclDA DO PROGRESSISTÀS

SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - l8ól Emait: bancadapptavras@hotmait'com

Rua Adão Teixeira da Sitveira -
neuovaçÃo e AÇÃo

2A2112824
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Senhor Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitarn após dada ciência ao Plenário, na

forma regimental, seja encamiúado ao Exeeutivo Municipal - Secretaria de Obras e

Transportes, o seguinte:

l)Seja providenciatla limpeza nos arredores dos dois campos de futebol
sete, do Móttuto Esportivo Henrique Rtbeiro Suraiva, junto ao Ginásío Municipal Fernando

Pellizzer Teketru;

2)Que seja feita limpeza na pista de caminhadas iunto ao Módulo
Esportivo;

3)Seja realizada limpeza nas arquibancudas de alvenaria e repüros
necessdrtos junto ao Módulo Esportivo;

4)Seja feito encanilmento e trfitdrnento adequado do esgoto e fluítíos que
descem do pdtio da Secreturiu de übrus invadindo n áre« do Mridulo EsporÍívo.

JUSTIFICATWA:

Em atendimento a várias solicitações de frequentadores do local, visto que,
como mostram as fotos anexas, há necessidade de urgência na limpeza do local, que é bastante
usado pelos nossos munícipes, principalmente com a proximidade do verão, quando os exercícios
fisicos são mais praticados.

com relação ao item 4, cremos que o problema seja tratado como de saúde
pública e meio ambiente, pois além de exalar mau cheiro, atraindo vários tipos de insetos. os
resíduos lá despejados, de forma incorreta, estão contaminando o solo e, sujando/manchando as
arquibancadas, muitas vezes deixando-as sem condiçÕes de serem utilizadas pelas pessôâs s,
consequentemefite, ficando o local c*m aspecto de desleixo.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores, 17 de novembro de
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